



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



---

## El mensaje del ministro Óscar Puente llamando “saco de mierda” al periodista Vito Quiles podría incurrir en un delito al honor, injurias y amenazas

Hay quienes creen que los años ayudan a mejorar, a aprender de los errores y avanzar, sin embargo, esta creencia no puede aplicarse en algunos apartados de la vida, o al menos eso nos demuestra la experiencia en el caso de la **libertad de prensa**, un derecho que, al avista de ciertos acontecimientos, puede estar sufriendo un cierto deterioro.

Según la [Clasificación Mundial de la Libertad de Prensa 2024](#) publicada por Reporteros Sin Fronteras (RSF), las presiones políticas están erosionando la independencia y la pluralidad del periodismo a nivel mundial, y España no es una excepción: “**La libertad de prensa está amenazada por los mismos que deberían ser sus garantes: las autoridades políticas**”, afirma RSF.

Nuestro país ha conseguido en el último año subir seis puestos en este ranking, situándose en el 30º país con mayor libertad de prensa, sin embargo, RSF observa **un deterioro preocupante del apoyo y respeto a la autonomía de los medios**, así como un aumento de las presiones que ejercen los Es

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |